

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 29 janvier 2024

Monsieur Gérald Darmanin, ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, fait part de sa grande émotion à la suite du décès d'un sous-officier de gendarmerie du peloton de gendarmerie de haute montagne d'Hohrod (68) lors d'un entraînement dans le massif des Vosges.

Le 29 janvier 2024, dans la matinée, les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne d'Hohrod participent à un exercice de secours en montagne sur les arêtes rocheuses « Spitzkoepfe » lorsqu'un éboulement se produit. Pour une raison encore indéterminée, l'adjudant Thomas Binder est emporté. Son corps sans vie est rapidement retrouvé par ses camarades.

L'adjudant Thomas Binder était âgé de 43 ans et père d'un enfant.

Gérald Darmanin présente ses plus sincères condoléances à sa famille, ses proches, ainsi qu'à l'ensemble de ses camarades de la gendarmerie nationale.

Il salue la mémoire de ce sous-officier engagé depuis 2004 au sein de la gendarmerie et qui servait au peloton de gendarmerie de haute montagne d'Hohrod depuis 2020.

Ce drame qui vient endeuiller la gendarmerie nationale témoigne, une nouvelle fois, de l'engagement total des forces de sécurité intérieure au service des Français, en tout temps et en tout lieu. Ils méritent le respect et la reconnaissance de la Nation.

Tél.: 01 49 27 38 53 Place Beauvau 75008 PARIS Mél: sec1.pressecab@interieur.gouv.fr